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■ 由 非特別代表の先生が歯科医の職業季t

と云う題で長いFe5の経験と考え方を本にさ

れ出版いたしました。それを歯科医師会で

お祝をすると云うことを開いたので、私と

宮本幹事と会長エレクトの赤尾さんと、次

期幹事の遠藤さんと共に参加させていたた

きました。)F常に盛況でありました。

十 多 厚市に供いて、 3年程前より多庫市の

国際交流を計るために推進委員会が出来て

おりまして、この容中が最近出たそうです。

それに伴って国際交流協会設立草億委員会

が多摩市の併煎りで設置されることとなり

ました。これには各市民団体と私共のよう

な各種の団体、学識経験者などが実って、

半他クラブlal会変更のお知らせ

東京多摩RC

5/5(火 )祝 日の為、休会

■□一つリーアクト地区協議会開催

日時 1992年 5月 24日 (日)

9時 30分  登 録

10時00分  故 畠法 (議習 実 技)

1か対0あ  昼 食

13時00分  体 力剤定

懇規会

場所 く にたち市民浴合体育館

登録料 500円 (昼食代金として)
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特別代表

司会 SAA

☆点   鐘      会  長

☆ロータリツンタ  「 我事の生業J

リツクけ―'一

☆お客様紹介     会  長

末内 昌 子様 (卓話議31)

建部 良 子様 (卓話者介示人)

力る 輝 夫様 (東京多摩RC〕

☆ 会 務 報 告 会 長 日中 賛   ☆ 幹 事 報 告

昨口算 1回の会合がありまして、そこて一

lL国際交流的にたすさわって会の人連ばか

りで、取り敢えず準捻委員会と云うことで、

来年の 2月 に発足を目論みまして、いるい

るの協議をすることになりました。これに

当リクラブを代表して、私が委嘱されて参

りました。人気は lヶ年て、来年の 2月 頃

に正式に国際交流協会が出来ます。

■ 昨 日東大和□―タリークうブの20周年記

念の会がありまして、私は出席出来ずに宮

本幹事、赤尾次期会長、遠藤次期幹事、吉

尾会員が出席致しましf‐



③登録期O FAXlこ て5/15EFて

社会奉仕委員 言 少年暮仕委員の方々、ぜ

ひ参加して下さし、

十二コニコの累計が現在 2的万円くらいて、

ま外に少ないと思われますが、昨年前期の

末に 200万円程度であった。意外に増えて

おりません。今期はニコニコは基全化する

目的で、前期みたt にヽチョコチョコ使用せ

ず、基本いには手を付けてなしHまずであり

ます。それにもかかわらず増えてないの13、

実は皆さんに誕生日と夫人の誕生日と、結

通祝とでブレゼントをしているので、これ

はB一 つリーの慣智で、きからニコニコが

ら出ていて、 1会 員当l13回ありますので

年間1会員あたり9千円になります。その

あたり大変どいているようで規墜章員長よ

るしくお犀いします。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出席委 員会

〔出席報告〕       橋 本 幸夫

殺数 出席 rl U 欠席 出 席 =

森昌 4 3 321  1 1 0 004静
回
止

一勢
詢 4 3 35 3 5 926陣

X出 席免除ま 名

〔本日の事前メークアッブ〕

高野 軍 城 4/20 麹 町RC

(欠席届着〕

内藤 雷 、域倉 正 博、中山順―,D

〔欠席者〕

大松 訊 二、小島同二郎、増川 撤

中山 恒 武、陽 耕 造

★親 睦委員会     奥 日

ニコニコBO X

りましたのでニコニD。 又、同日は日中会

長、日本幹事、赤尾次期会長、遠藤次期待

事御出席有難うこさいました。

伊神  ほ  お 客様ようこそ。

北村 章 彦 27511地区Jル フ大会ではチーム

tこ大変迷惑をかけてしまいましたので、た

たたまってニコニコ。

佐冶 和 席 ダ イヤモンドロ士の良いS裏 が

海れました。

宮本  誠  忙 しいですね。木内さんの卓話

期待しております。今日一つF<な るので

しょうか。

海野 党 ― 池 袋から2時 間がtJNり、遅刻し

そうになりました。

奥日 文 夫 お 客様ようこそいらっしゃいま

せ 。

萩生8茂 夫 久 しぶりtこ奥末さんに違えてう

れしいです。

以上 合 計 半 23 000円

★米山奨学事業委員会  吉 尾替太郎
Ib労者衰彰 1寂竺日茂夫

★国際奉仕委員会 奥末 に 勝

力石 揮 夫fま(東京多厚RC)

本日はお世話になります。

小坂 ― 郎 誕 生祝いありがとうこさいまし

た。

橋□ 洋 三 4/10(士 )白 丼先生の出版記念

パーティーでは内素さんに大変お世話にな

中間報告ですが4/20の月曜Bに 私と曰障ツ

ロフチミスト多層の会長さんと幹事さんとモ

ンJル 大使鹿に行って参llました。基本印に

は大変喜んていただきました。ほんとうに有

難うこさいますと云うことて、早遠大使にそ

の旨伝えたいとのことであった。モンゴルの

学校の新宇期は 9月たそうですから、できれ

ば0月に間に合うように送りたtL芝 るとな

ると船で、le浜から中□の天澤まで行き、そ

(表彰風景〕



こから列車で何と15日もかかるそうです。機

浜を出てから lヶ月かかることになります。

しかし、Po5題は輸送の件ですが、真大な費用

がかかり、荷物の大きさて立方メートルあた

りいくらと云うことになります。私の計算で

は今の処約抑万円はかかると思います。

ちなみにツートは千mを 赳え、鉛=も 千本

を延しました。リロフチニストはどのくらい

集まったがうかりませんが、皆さんの社内で

再度お話をして募全を集めていたたきたくお

願いします。中P33報告として中し上げました

が、また幹事、理事には相談しておりません

が、ここまで来ましたら、ぜひ喜ばして上げ

たいと思います。ようしくお慰いします。

木内 昌 子

私はrnl才半ばで障害にな19、53才で手帳の

交付を受け、そして中途よll目を無<し た者

は大変害労をしました。多厚市の視覚障害者

の中には、いがあって、せんぜん見えない者、

少し見える者、字は見えないが廻りは見える

者、字は見えるが読むには困る者寄程度があ

って、 l IRから6級 までのランクがあり、多

☆ ゴ ル フ 部

☆次年度会長報告

→:…【卓 話】

幹事  伊 神 戒

4/抑 清 川カントリーて第1で回R12750地

区親嵯ゴルフ大会が開催され、19クラブから

114名で、当ワラフより6名参加し、残念な

ら団体戦は人"で きず、個人では 114名中9

位に足立会員が 1牙―パーで入営され、北村

会員が特51いを取り、松原会員がすばらしい

20センチ程のニマビンを取りました。

尚、 5 6月 はつうブ行事が続いておりま

して、貝今の処親畦旅行ゴルフ大会の中込が

13名です。コースを取る関係で早く出欠を定

めたいと思っております。6月は 9ワラブの

対抗戦が多摩カントリーであります。そllか

ら12 Elに5クラフが東京□際で行をしヽます。

24日にはスつうッチ会があります。

今月27日[15名でブロアマチャリティーに

参加の方、ショットガン方式で同時スタート

ですので集合時間は早めに0越 し下さしヽ

摩市では手幅所持者は160人くらいおります。

人□は昨年夏鳴で 142,000人で全□平均tjら

見て、視覚障害者の少ない町です。これは非

常`こ吉い層が多く、二El―夕つンを持ってい

るためてもあると思います

私連は目が悪いが、人Pg3として生まれた以

上は、やけりき通に生活したいわけです。ガ

イドヘルバーと云う市1度があつて、市の予算

で行っているもので、,卜出とか買い物とが、

すべてき通の人が出来るもののお手伝いをし

ていたたいております。結局、視覚障害者と

健状者と同じ様にするのが今言われているソ
ーマライゼイションです。障害者の一様化、

き通の生活が出来ると=う ことです。地球に

乗って生きている者が、皆同じく生命を全う

し、自分違の思う生活をして行く、たから植

物も大亨にするし、人Fenも大事にする。人間

を大事にする中に老人も障害者もお互しヽこ健

状者と一絡tこ生活して、助け合ってイテく、た

った一人の奇通の難府の人も、一人であって

もう医者さんは助けて行く、その医療の研究

により重にも次の方に対する医療の発展につ

ながると云うものである。

私は昨年12月にせ昇盲大会議に日本代表と

して視覚姫害者の環人の地位向上とこうこと

でお話をして参りました。その8手のことを話

次年度RI会 長ワリフ ダ つターマンさん

のコメントを資料として入れてありますので

良く0読 み下さしヽ

本日例会の後、次年度を委員会の活動計画

の調整をしたいと思います。

赤尾 未 進

東京都百人福祉協会多摩吏部長

多摩市視寛際言を福祉協会会長



しながら視覚障害者のP35題ガどうあるのか筒

単に述ベモが花!、。
|  ―

障害者福社たが1949年に出来て、8□ 程改

正が行われ、現在に至っております。徐々に

障害者のことが考えられております。

オイルショッつが1972年で、急成長してき

た日本も、世界の情勢からみて、これでは合

わないことに感ぜられ、低成長に入ると福祉

の問題も考えられ始め、1973年頃に私も手帳

をいたたいて、困難な状況が沢山あり、まづ

点字の問題でも途中の障害をもので指の感覚

が慣れておらず、点字を読む時困って、非常

に努力しました。

目を喜くした時は私にとっては死ぬくらい

であった。死ぬことは大変ですが、どうした

ら立う直れるかなと思い考えた。死ぬまで考

えたらと息しヽ 死0こ とはどうゆうことかも

考え、死んだら註でも目は見えな<な つてし

ようし、骸骨になってしまえば目1まないし、

死んで横になれば目は閉じてしまうし、皆と

同じになるまで預張るしかないと思って、立

ち直った。やっと点字などやる気になって努

力してきた。

私はワールドブライト ユ ニ才ンの席上で

申し上げたことの 4点 は、視覚障害者は先ず

本を読むことが困難であるが、点字で読むが

遊中の方は大変である。フライベイトサービ

スで読んでもらったり、点字図書館で読むし

かなく、力量が少なく、本がでても翻訳が遅

し、 日本の援助者によってもっと朗読とが点

.Pとかもっと進め、普通の人tこ近い読書景に

してもらいたいこと。

次に、今8グ ルメフーるで料理の本が沢山

あるが、視覚隠害者には料理の本がなしヽ 色

鮮やかな料理の本があるが、そのようにはゆ

かないが、 3 4年 前に視覚障害者食生活改

善協会が発足し始めて、情報を提供する組織

ができました。

3番 目にカルチャーセンター花さかりでい

るんな勉強が出来ます。文字、社会、哲宇、

詩、短歌、小説、言楽、体育、医療専カルチ

ャーセンターに出て行って勉強してほどうか

と提案しました。その場合には介本人のtFe解

と応援と白覚が必要であることを話しました。

4番 目は視覚障害者は 1人では何も出来ず、

El体の中で協力しましょうと云うことです。

以上であるが事業の経営者で、東京の又は

日本の有店階級、知識階級である皆さんが、

福祉のことについてF_3心をもっていたたいて

いること有難く、うれしく思っております。

日本点宇図書館で毎年 1回随事随想コンワ

ールが障害者向けに発表しておりまして、大

変良いものがあります。視覚障害者以タトは知

らないのではないかと思うもそこで皆さんに

お筒きしていたたきたい方の話をカセットに

してきましたので5分 をお聞き下さしヽ この

方は東大の物理学のドクつ―を出た処て緑内

障で少しは見える方です。原子物理学であっ

たがアメリカに行って加速器の勉強に切19変

えた人で、文章も表現もうまく、38年の最優

秀いになった方です。内容は人二視力と電子

技術の夢を読んたものである。視覚障害者の

明るさを表現したものでもある。 (カセット

部分は省略)

本日は、皆さんに大変感謝申し上げて話を

終わらせていたたきます。

多摩センターピル7F

EL 0423(72)64S3/FAX 0423(72)8491

京例会国 衝通水曜日1230月 の最終例会4330


